

# Gatur Lalin dan Menyeberangkan Anak Sekolah, Antisipasi Rawan Macet dan Laka Lantas di Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 18, 2024 - 20:41



*Polres Cianjur polda jabar - 18 Juli 2024 - Polsek Sukanagara Polres Cianjur* Polda Jabar melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lalin) dan menyeberangkan anak-anak sekolah untuk mengantisipasi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas (laka lantas). Kegiatan ini bertujuan memastikan kelancaran proses belajar-mengajar di sekolah-sekolah.

Kegiatan ini dilakukan pada hari Kamis, 18 Juli 2024, oleh empat personel Polsek Sukanagara yang terdiri dari Aiptu Aris Kurniawan, SH, Aiptu Dian Haryana, SH, Aipda Indra Darmawan, dan Bripda Gilang Ferdina G. Mereka bertugas di beberapa titik yang dianggap rawan macet dan laka lantas, terutama di sekitar sekolah-sekolah yang berada di jalur padat kendaraan.

Menurut Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif Polsek Sukanagara dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya para pelajar. "Kami berupaya semaksimal mungkin untuk mengurangi risiko kecelakaan dan memastikan anak-anak sekolah dapat menyeberang jalan dengan aman. Ini juga membantu kelancaran arus lalu lintas sehingga tidak mengganggu aktivitas belajar-mengajar di sekolah," ujar AKP Tio.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menegaskan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk meningkatkan keselamatan dan kenyamanan warga, terutama di kawasan pendidikan.

Masyarakat sekitar pun menyambut baik inisiatif ini. Salah satu orang tua murid, Ibu Siti, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada petugas yang telah membantu menyeberangkan anak-anak mereka dengan aman. "Kami merasa lebih tenang karena ada polisi yang membantu anak-anak menyeberang. Semoga kegiatan ini terus berlanjut," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan gatur lalin dan penyeberangan anak sekolah ini, diharapkan tingkat kemacetan dan kecelakaan lalu lintas di wilayah Sukanagara dapat diminimalisir, sehingga proses belajar-mengajar dapat berlangsung dengan lancar dan aman.